

Cla Semadeni
Sunnhaldenstrasse 26d
8600 Dübendorf

Eingegangen am

- 1. Dez. 2017

Sekretariat Gemeinderat

GR	Geschäft Nr. 216 / 2017
----	-------------------------

EINSCHREIBEN

Büro des Gemeinderates
der Stadt Dübendorf
Usterstrasse 2
8600 Dübendorf

Dübendorf, 30. November 2017

Einzelinitiative

betreffend

Gesamtrevision Ortsplanung (allgemeine Anregung)

Sehr geehrter Herr Gemeindepräsident
Sehr geehrte Gemeinderätinnen und Gemeinderäte

Der Unterzeichnende ist in der Stadt Dübendorf wohnhaft und ist uneingeschränkt auf kommunaler, kantonaler und eidgenössischen Ebene stimmrechtberechtigt. Gestützt auf Art. 10 Abs. 2 Gemeindeordnung (Stand 5. Juni 2016) reicht er folgende Einzelinitiative in Form einer allgemeinen Anregung ein:

Antrag

Die Stadt Dübendorf unterzieht die Grundlagen der Ortsplanung 1996 einer Gesamtrevision.

Begründung

Die Grundlagen der Ortsplanung der Stadt Dübendorf gehen auf die 80iger und 90iger Jahre des letzten Jahrhunderts bzw. Jahrtausends zurück. Seitdem sind etliche punktuelle Teilrevisionen vorgenommen worden. Von der gesamthaften Überprüfung der ortsplannerischen Grundlagen und der Gesamtrevision der kommunalen Richt- und Nutzungsplanung wurde bis heute abgesehen.

Seit dem Urnenentscheid von 1996 vor mehr als 20-ig Jahren (Gesamtvorlage) haben sich aus gesamtstädtischer Sicht die räumlichen Verhältnisse vielfach, vielfältig und einschneidend geändert. Die gesetzlichen Grundlagen und die übergeordneten Planungen haben sich ebenfalls gewandelt. Diesen Veränderungen ist raumplanerisch

Rechnung zu tragen, sollen die Herausforderungen der Stadtentwicklung gemeistert und die räumlichen Chancen gepackt werden.

Mit dieser Einzelinitiative soll die Gesamtrevision der Ortsplanung und ihrer Instrumente initiiert werden. Mit einer straffen und zielgerichteten Organisation der Planungsarbeiten und -prozesse sollte es möglich sein, die Revisionsarbeiten innert 2 Jahren zu konsolidieren und zu vorprüfungsreifen Grundlagen der Ortsplanung zu entwickeln, die von einer breiten Bevölkerung getragen werden. Die Chance der Zeit, des Ortes und des neuen Rechts gilt es für eine gedeihliche Stadtentwicklung von Dübendorf zu nutzen. Neue Impulse, neue Rahmenbedingungen und neue Möglichkeiten kommen den Bewohnern, dem Gewerbe und der Freizeitgestaltung in Stadt und Region zugute.

Mit freundlichen Grüßen



Cla Semadeni